

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Inauguration de la place de jeux du cours Roger-Bonvin**

Après 31 ans d'activité, l'infrastructure a été rénovée et modernisée. Les travaux ont été réalisés par la section parcs et jardins. La place de jeux sera officiellement inaugurée ce samedi 31 août, de 11h à midi. La population est cordialement invitée à y participer.

Construite en 1992, la place de jeux du Cours Roger-Bonvin est très utilisée par les familles des quartiers voisins de Vissigen et Champsec. Les installations arrivaient en fin de vie après 31 ans de service et nécessitaient d'importants travaux d'entretien et de mise aux normes. La Ville de Sion en a profité pour revoir ces aménagements et les mettre au goût du jour. L'ensemble des travaux a été réalisé par la section parcs et jardins selon les principes du programme ACCLIMATASION et en privilégiant le bois et les matériaux naturels. La place de jeux sera officiellement inaugurée ce samedi 31 août, de 11h à midi. Un apéritif sera servi à la population. Chacun est cordialement invité à y participer.

Zone 0-6 ans

La zone nord est dédiée aux petits, avec des jeux adaptés, favorisant l'éveil sensoriel, l'équilibre et la coordination. Ont été installés une balançoire avec assise fermée, trois disques trampolines ainsi qu'un petit bateau monté sur ressorts. Deux pergolas et des assises complètent l'aménagement. Un gazon synthétique a été choisi pour recouvrir la dalle en béton de cette zone. De nouveaux arbres et arbustes ont été plantés en bordure de la place de jeux afin d'amener de la fraîcheur. Le choix s'est porté sur des espèces persistantes afin de conserver un aspect verdoyant durant la période hivernale.

Zone 6-12 ans

La zone sud est pensée pour les enfants de 6 à 12 ans. Une tour d'escalade en bois de robinier constitue l'aménagement principal de cette zone. Elle offre une combinaison de jeux favorisant la vitesse, l'équilibre et l'imagination. On y trouve un toboggan en spirale, un mur d'escalade, une balançoire nid d'oiseau, un accès de corde croisé, un jeu de cordes en forme de toile d'araignée, 5 plateformes, deux échelles, une échelle en spirale et une rampe. Deux jeux de bascule à poutre et une installation d'équilibre et d'escalade complètent l'équipement ludique proposé.

Sion, le 28 août 2024

Personnes de contact :

- Christian Bitschnau, vice-président en charge de l'urbanisme et de la mobilité
079 543 91 10 ; c.bitschnau@sion.ch
- Vincent Kempf, chef de service de l'urbanisme et de la mobilité
027 324 17 20 ; v.kempf@sion.ch

